



Jugendring Düsseldorf · Goethestraße 83 (Hinterhaus) · 40237 Düsseldorf

An die
Delegierten, Ersatzdelegierten,
beratenden Mitglieder, Gäste und Mitgliedsverbände
im Jugendring Düsseldorf

Einladung zur 1. Vollversammlung 2022
am 29.03. um 19 Uhr
in der Ev. Jugendkirche – Christuskirche
Kruppstr. 13
40227 Düsseldorf

Datum
15.03.2022
Seite
1 von 3

Jugendring Düsseldorf
Goethestraße 83 (Hinterhaus)
40237 Düsseldorf

Fon 0211 975377-0
Fax 0211 975377-50

info@jugendring-duesseldorf.de
www.jugendring-duesseldorf.de

Hallo zusammen,
wir laden euch recht herzlich zu unserer 1. Vollversammlung im Jahr 2022 ein. Endlich können wir wieder in Präsenz tagen und sind diesmal in der Evangelischen Jugendkirche in Oberbilk zu Gast. Uns ist sehr wohl bewusst, dass die Pandemie noch nicht vorbei ist, von daher gilt für die Vollversammlung ein spezielles Hygienekonzept. Das Konzept findet ihr in den Unterlagen.

Der Vorstand des Jugendringes hat in einem Redebeitrag bei der Veranstaltung des Düsseldorfers Appells vor dem Landtag und in einem offenen Brief an den Oberbürgermeister den Angriffskrieg Russlands gegenüber der Ukraine aufs Schärfste verurteilt und fordert einen sofortigen Stopp der Kampfhandlungen und den Rückzug der russischen Truppen aus der Ukraine. Jetzt gilt es, unsere Solidarität mit den geflüchteten Menschen aus der Ukraine zu zeigen. Wenn ihr Angebote für geflüchtete Kinder und Jugendliche oder Familien macht und ihr noch Unterstützung benötigt, sagt uns Bescheid. Außerdem begrüßt der Vorstand des Jugendringes die Städtepartnerschaft mit der Stadt Czernowitz in der Ukraine.

Die Vollversammlung in diesem Jahr ist eine besondere Vollversammlung. Nach rund 17 Jahren im Vorstand des Jugendringes Düsseldorf, davon 16 Jahre als Vorsitzender kandidiert Christian Banz nicht wieder für eine weitere Amtszeit. Seine Zeit im Vorstand des Jugendringes geht damit zu Ende. Wir haben mal ein wenig in den Akten

gewählt und dabei festgestellt, dass Christian 1999 erstmals als Delegierter des BDKJ für die Vollversammlung „aktenkundig“ geworden ist. Schon einmal an dieser Stelle einen herzlichen Dank an Christian für sein Engagement. Es wird auf der VV auch nochmal Gelegenheit geben sich bei Christian zu bedanken, aber wir planen auch eine Verabschiedung im Sommer im Haus der Jugend.

Nun, wenn jemand aufhört, muss ja auch jemand Neues kommen. Für den Vorsitz wurden 2 Kandidaten von ihren jeweiligen Verbänden benannt. Die Ev. Jugend schlägt Cedric Watermann und die SJD – Die Falken schlägt Andreas Kremer zur Wahl vor.

Aber nicht nur die Position des 1. Vorsitzenden wird auf der VV neu gewählt, wir wählen auch ein weiteres Mitglied für den Vorstand. Hier schlägt die Ev. Jugend Jonas Einck vor.

Natürlich können bis zur Vollversammlung noch weitere Kandidat*innen für die Wahlen zum Vorstand benannt werden.

Die Amtszeit der Mitglieder im Trägerverein läuft in diesem Jahraus und wir müssen auf der Vollversammlung mindestens 5 Personen für den Trägerverein wählen. Bitte diskutiert in den Verbänden, wer sich hierfür zur Verfügung stellt.

Weiterhin findet ihr in den Unterlagen den Jahresbericht des Jugendringes Düsseldorf. Jugendverbandsarbeit im 2. Jahr der Pandemie machte die Situation auch im Jugendring nicht einfacher. Alles Wissenswertes findet ihr im Jahresbericht.

Im Mai finden Landtagswahlen in NRW statt. Wir haben auf der Grundlage von „Jugend trifft Politik“ und weiteren Veranstaltungen einen Antrag mit Forderungen der Jugendverbände in Düsseldorf entwickelt und legen ihn zur Diskussion und Abstimmung auf der Vollversammlung vor.

Nach rund 2 Jahren Bauzeit nähert sich der Neubau des Haus der Jugend der Fertigstellung. Momentan beginnen wir mit den Planungen zum Rückzug auf die La-combletstraße. Geplant ist der Rückzug von Mitte/Ende Mai bis Mitte Juni. Genauere Infos erhaltet ihr in den nächsten Wochen. Nach den Sommerferien wird das Haus dann offiziell eröffnet.

Voraussichtlich sind in diesem Jahr wieder Ferienmaßnahmen ohne größere Einschränkungen möglich. Endlich können sich viele Verbände wieder auf ihren jährlichen Höhepunkt in den Sommerferien vorbereiten. Wir hatten ja 2019 miteinander

Datum
15.03.2022
Seite
2 von 3

Jugendring Düsseldorf
Goethestraße 83 (Hinterhaus)
40237 Düsseldorf

Fon 0211 975377-0
Fax 0211 975377-50

info@jugendring-duesseldorf.de
www.jugendring-duesseldorf.de



vereinbart, das Ferienpatenprojekt ins Leben zu rufen. In den letzten beiden Jahren hat das Projekt aufgrund der Einschränkungen durch die Pandemie geruht. Wir möchten nun 2022 einen „ReStart“ des Projektes wagen. Hierzu findet ihr die Unterlagen auch im Anhang.

Alles Weitere zur Vollversammlung entnehmt ihr bitte aus der beigefügten Tagesordnung und den Unterlagen in der Anlage. Wenn ihr Fragen haben solltet meldet euch ruhig bei uns in der Geschäftsstelle.

Die Verbände, die bis jetzt noch nicht ihre Delegierte für die Vollversammlung 2022 gemeldet haben, bitten wir dies bis spätestens zum 28.03.22 nachzuholen.

Wie ihr dem Schreiben entnehmen könnt, planen wir momentan die VV in Präsenz., Sollte sich die pandemische Lage wieder verschärfen, würden wir kurzfristig auf eine Online-Versammlung umstellen und euch rechtzeitig einladen.

Mit freundlichen Grüßen
Achim Radau-Krüger
(Geschäftsführer)

Datum
15.03.2022
Seite
3 von 3

Jugendring Düsseldorf
Goethestraße 83 (Hinterhaus)
40237 Düsseldorf

Fon 0211 975377-0
Fax 0211 975377-50

info@jugendring-duesseldorf.de
www.jugendring-duesseldorf.de